



http://www.mazda-newsroom.at/artikel/41-mazda-sucht-motorsport-quer-einsteiger

## Mazda sucht Motorsport-Quer-Einsteiger

In der Drift Challenge Austria ist ein Cockpit frei. Mazda sucht weibliche und männlich Motorsporttalente, die sich in einem TV-Casting ihren Startplatz im rennfertigen MX-5 erkämpfen.

Teilnehmen an der Mazda Drift Challenge können alle, die sich bis 8. Juni online auf <a href="www.mazda.at/driftchallenge">www.mazda.at/driftchallenge</a> bewerben. Eine Jury wählt aus allen Bewerbern zunächst sechs Talente aus, die anschließend im Rahmen eines TV-Castings in *Go! Das Motormagazin (Sat.1)* um zwei freie Startplätze wetteifern. Die beiden Casting-Gewinner – eine Lady und ein Gentleman – starten dann als *Mazda-Rookies*-Werksteam im 160 PS starken, rennfertigen MX-5 beim großen Finallauf der Drift Challenge Austria am 6./7. September auf dem Wachauring.

Casting und Ausbildung der Mazda-Drift-Rookies reichen vom Kart-Training, über eine technische und theoretische Rennfahr-Schulung, einen Fitness-Check, und ein Medien-Coaching, bis hin zum Drift-Training mit Mazda-Motorsportlern. Gesucht werden keine fertigen Rennfahrer, sondern viel mehr Menschen mit Leidenschaft für Autos und Racing, die auch keine Scheu haben, ihr Talent und Charisma vor der Kamera zu präsentieren.

## Links zum Thema:

Sich online bewerben <a href="http://www.mazda.at/driftchallenge">http://www.mazda.at/driftchallenge</a>
Drift Challenge Austria <a href="http://www.driftchallenge.freies-fahren.net">http://www.driftchallenge.freies-fahren.net</a>
GO! Das Motormagazin <a href="http://www.go-motormagazin.at">http://www.go-motormagazin.at</a>
Mazda-Werksteam in der DCA

http://www.mazda-newsroom.at/artikel/34-mazda-mx-5-open-racer-starten-in-die-neue-drift-saison

+++

Klagenfurt, 29. April 2014

## Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel
Public Relations
+43 664 81 11 477
deimel@mazda.at
www.mazda-newsroom.at
facebook.com/jo.deimel
twitter.com/jodeimel